



Toolkit - Recursos para formadores

Buenas Prácticas - ODS N° 11

Los edificios son como las personas. Apartamentos y casas saludables y verdes.

Los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), también conocidos como Objetivos Globales, fueron adoptados por las Naciones Unidas en 2015 como un llamado universal a la acción para acabar con la pobreza, proteger el planeta y garantizar que para 2030 todas las personas disfruten de paz y prosperidad.

El objetivo número 11 se relaciona con Ciudades y comunidades sostenibles. Su misión es hacer que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles. Las ciudades enfrentan grandes desafíos con la pobreza extrema, la degradación ambiental y los riesgos debido al cambio climático y los desastres naturales.

Objetivos Sociales

El objetivo del proyecto “Los edificios son como las personas. Apartamentos y casas saludables y verdes” es el cuidado por el uso racional de los recursos del planeta, mejorando la salud y el bienestar de los usuarios de los apartamentos/casas, cambiando la calidad de vida, así como el compromiso y la actividad para la implementación de las soluciones desarrolladas para vida cotidiana sostenible.

¿Qué debe cubrir?

Los autores del proyecto ven la necesidad de educación en el área de vida / hogar sostenible. Combinaron experiencia, conocimiento y buenas prácticas de las ONG, para cumplir la misión y responsabilidad de la ONG que crean en el campo de la construcción sostenible, gracias a la implicación y educación de los ciudadanos y la acción social conjunta.



<p>¿Cómo fue fundado?</p>	<p>El proyecto "Los edificios son como las personas. Apartamentos y casas saludables y verdes" está siendo llevado a cabo por el Consejo Polaco de Construcción Verde (PLGBC).</p> <p>El proyecto comenzó en febrero de 2021 y tendrá una duración de un año. Se financia con la subvención nro. K1m/0776 de Ciudadanos Activos - Fondo Nacional de Fondos del Espacio Económico Europeo.</p> <p>PLGBC es una organización no gubernamental que, desde 2008, lleva a cabo la misión de mejorar radicalmente el diseño, la construcción y el uso de los edificios en Polonia para que la construcción sostenible se convierta en la norma.</p>
<p>¿Cómo se relaciona con los ODS?</p>	<p>La práctica cumple con el objetivo 11 de los ODS: ciudades y comunidades sostenibles, pero también se refiere a los otros objetivos de los ODS: 3,4,6,7,8,9,10,11,12,13,17</p>
<p>Buenas prácticas</p>	<p>Hay una serie de actividades atractivas para varios grupos de edad, que incluyen: reuniones, talleres y conferencias, lecciones ecológicas, una serie de seminarios web.</p> <p>Se han desarrollado materiales educativos que están disponibles en el sitio web, incluida la Guía virtual para una casa/apartamento sostenible, tarjetas educativas o entrevistas en video. También se preparó un spot y se llevó a cabo una campaña educativa - Tydzień w EKodomu, además de presentarse un paquete de actividades familiares con ideas y descripciones específicas o crearse una Biblioteca Virtual.</p> <p>Actualmente, se está trabajando en un kit de herramientas para el hogar sostenible y constantemente se realizan actividades educativas sobre este tema mediante la publicación de contenido en las redes sociales y boletines, ampliando el alcance y la audiencia.</p> <p>Se invitó a cooperar a otras ONG, empresas y expertos, universidades y escuelas, medios de comunicación y blogueros, así como comunidades de viviendas y cooperativas.</p>



¿Cómo trabajar en ello?

Los profesores de Inclusion pueden utilizar ejemplos de buenas prácticas del proyecto “Los edificios son como las personas. Apartamentos y casas saludables y verdes” para mostrar a los estudiantes de Inclusion ejemplos prácticos de soluciones de ciudades y comunidades sostenibles.

